

Nodos de investigación recorren el desierto

Un recorrido por distintos hitos de la Región de Antofagasta, con el fin de fortalecer la colaboración entre ciencia y comunidades fue el objetivo de la iniciativa "Ruta por el Desierto de Atacama".

El recorrido fue organizado por el Nodo Landata y contó con diversos relatos científicos acerca de la Falla de Atacama, las ex oficinas salitreras Chacabuco, Coya Sur y Vergara, María Elena, Tocopilla, Caleta Buena, Gatico y Mejillones, con el objetivo de conectar la ciencia con el territorio y reforzar el traba-



RECORRIERON EL DESIERTO EN LA REGIÓN.

jo colaborativo con las comunidades.

Este encuentro también contó con la presencia del Nodo LabAncestral y finalizó en un diálogo con el Gobierno Regional de An-

tofagasta, con el objetivo de seguir compartiendo experiencias y acercar el conocimiento científico a la toma de decisiones y al diseño de políticas públicas. 🌞